

Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil, das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um mich und sprach:
„Komm heim.“



In stiller Trauer und in Erinnerung an schöne Zeiten
nehmen wir Abschied von Frau

Margareta Langthaler

die am Donnerstag, dem 20. August 2020, um 3.00 Uhr
im 90. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Dir Urne unserer lieben Verstorbenen wird im engsten
Familienkreis auf dem Friedhof Hofsarndorf feierlich
eingesegnet und anschließend im Familiengrab beigesetzt.

3621 Mitterarndorf 49, im August 2020

In Dankbarkeit:

Die trauernden Hinterbliebenen.